



École du Lac-des-Fées La petite agence



Mai 2013

LES JEUX NATIONAUX DES ÉLÈVES DE DE L'ÉCOLE DU LAC-DES-FÉES

Texte de Thomas De Ladurantaye, Roxanne Fontaine-Courville et Melinda Pavao-Farias,
journalistes pour *La petite agence* de l'école du Lac-des-Fées

Bonjour, nous allons vous parler des Jeux Nationaux. Nous avons trouvé ça très amusant pour les élèves de la cinquième année de vivre cette expérience.

Pour commencer, nous allons vous parler du créateur M. Éric Plouffe, le professeur d'éducation



physique de notre école. Il a inventé les jeux nationaux pour motiver les élèves à faire leurs devoirs. Il y avait des points à accumuler pour les devoirs et le comportement. Lundi le 5 juin, il y a eu une compétition de soccer, de course à relais et un quiz de connaissances générales.

Nous allons maintenant vous parler des équipes. Il y avait six équipes de provinces canadiennes : Colombie-Britannique, Alberta, Saskatchewan, Manitoba, Ontario et Québec. Les responsables ont choisi ces provinces parce que c'est le thème qu'on étudiait en Univers Social. Il y avait six à sept élèves dans chaque équipe. Des membres de chacune des équipes encourageaient les autres à faire leurs devoirs car cela donnait des points à leur équipe.



Finalement, la journée des jeux, les élèves ont eu beaucoup de plaisirs. Mme Nathalie Demers, M. Éric Plouffe et Mme Karine Côté aimeraient refaire le projet l'an prochain. Est-ce que ça va être aussi motivant?

À suivre...

